



NP

NICE PROPERTIES

12 Pièces

292 m²

Réf. XP01791 A

1 860 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sainte-Maxime, une villa de 273 m2 habitables, à une centaine de mètres d'une petite plage et deux à trois minutes de la plage de la Nartelle. Vous apprécierez la qualité de construction, les différents endroits extérieurs pour profiter du soleil toute la journée, ou s'en cacher et apprécier le calme d'un petit coin paisible, le jeu de boules pour les amateurs, la climatisation réversible et une atmosphère intérieure très chaleureuse. La villa se compose d'une entrée avec dressing, une cuisine spacieuse servant de salle repas, un grand salon avec cheminée, six chambres, une salle de fitness ...

Sainte-Maxime, a villa with 273 m2 of living space, just a hundred meters from a small beach and two to three minutes from La Nartelle beach. You'll appreciate the quality of the construction, the various outdoor areas where you can enjoy the sun all day, or hide from it and enjoy the peace and quiet of a small, peaceful corner, the boules court for enthusiasts, reversible air conditioning and a very warm indoor atmosphere. The villa comprises an entrance hall with dressing room, a spacious kitchen serving as dining room, a large living room with fireplace, six bedrooms, a fitness room or games ...

NICE PROPERTIES CANNES

10, Avenue Branly - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

